



Veranstaltungstipp

Mobilitätsverband lädt zur „Flotte!“ ein

Am 1. und 2. Juni findet „Flotte! Der Branchentreff“ in Düsseldorf statt / Gratis-Ticket sichern / Netzwerken und Know-how rund um Mobilitäts- und Fuhrparkthemen / Messestand D51 /

Mannheim, im Mai 2022. Am 1. und 2. Juni findet „Flotte! Der Branchentreff“ auf dem Messegelände in Düsseldorf statt. „Für viele Fuhrpark- und Mobilitätsverantwortliche ist ein Besuch der Flotte in Düsseldorf zu Recht inzwischen ein Pflichtprogramm. Neben umfassendem Know-how rund um Fuhrparkthemen bietet die Flotte insbesondere den persönlichen Erfahrungsaustausch und Netzwerkmöglichkeiten – beides Aspekte, die in unserer Branche unabdingbar sind“, erläutert Marc-Oliver Prinzing, Vorstandsvorsitzender des Bundesverbandes Betriebliche Mobilität e. V. (BBM), der als "Hauptverband" wieder an der Gestaltung der Messe beteiligt ist.

Der Bundesverband Betriebliche Mobilität e. V., vormals Bundesverband Fuhrparkmanagement e. V., hat intensiv an der Gestaltung des Fachprogramms gearbeitet. Zahlreiche Fachvorträge und Workshops erwarten die Besucher:innen. „Wie auch in den letzten Jahren werden wir als Verband natürlich einen eigenen Stand haben. Wir freuen uns auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher an Messestand D51. Außerdem werden einige unserer Fachreferenten und unsere Verbandsjuristinnen und -juristen relevante Beiträge rund um die Themen Fuhrpark und Mobilität beisteuern“, betont Axel Schäfer, Geschäftsführer des BBM, und freut sich auf einen intensiven Austausch.

Für alle Fuhrpark- und Mobilitätsverantwortlichen bietet der Mobilitätsverband einen Gutschein für die kostenfreie Teilnahme an beiden Tagen. „Wir sind kein Anbieter oder Dienstleister und können so Fachbesucher Compliance-konform unterstützen“, unterstreicht Schäfer. Interessierte finden die Anmeldemöglichkeit auf der Verbandshomepage: <https://www.mobilitaetsverband.de/flotte-der-branchentreff.html>. Nach der Anmeldung beim Verband erhalten Fachbesucher:innen nach etwa fünf bis sieben Tagen den Gutschein, mit dem das Ticket für die Flotte gebucht werden kann.

Über den Bundesverband Betriebliche Mobilität e. V. (BBM)

Der Bundesverband Betriebliche Mobilität wurde im Oktober 2010 als Bundesverband Fuhrparkmanagement und Initiative von Fuhrparkverantwortlichen gegründet. Über die Jahre hat sich das Themenspektrum und die Ausrichtung verändert, sodass auch der Name im Mai 2022 in BBM geändert wurde. Der Verband vertritt die Interessen seiner Mitglieder, die Fuhrparks zwischen 5 und 50.000 Fahrzeugen betreiben und stellt seine Expertise für betriebliche Mobilität bereit. Mitglieder sind unter anderem Unternehmen wie Axel Springer Services & Immobilien GmbH, ING Diba, KPMG AG, CANCOM IT, KAEFER SE & CO. KG, SEG Sparkassen Einkaufsgesellschaft mbH, SAP, Boehringer Ingelheim, Deutsche Bahn Fuhrparkservice oder Stadtwerke Heidelberg Netze GmbH. Der Verband ist Mitbegründer und Mitglied der FMFE Fleet and Mobility Management Federation Europe.

Vorstandsmitglieder des Verbandes sind Marc-Oliver Prinzing (Vorsitzender), Klaus Bockius (stv. Vorsitzender, Leiter Mobility Solutions & Services, Boehringer Ingelheim GmbH & Co KG), Dieter Grün (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Stadtwerke Heidelberg Netze) und Claudia Westphal (stv. Vorsitzende, Fuhrparkleiterin Beiersdorf AG). Geschäftsführer ist Axel Schäfer. Sitz des Verbandes und der Geschäftsstelle ist Mannheim.

Axel Schäfer, Geschäftsführer
Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V.
presse@mobilitaetsverband.de